MEDIO: PORTAL BIZNEWS FECHA: 01/JULIO/2013





Banorte mantiene calificaciones

BIZNEWS / Redacción

Publicado Julio 1, 2013

MONTERREY.- Standard & Poor's Ratings Services confirmó sus calificaciones de crédito de contraparte de largo y corto plazo en escala global de 'BBB-' y 'A-3', respectivamente, de Banco Mercantil del Norte (Banorte).

Además, confirmó las calificaciones en escala nacional -CaVal- de largo y corto plazo de 'mxAA+' y 'mxA-1+', respectivamente, de Banorte y de Casa de Bolsa Banorte IXE Grupo Financiero Banorte (CBBI, antes IXE Casa de Bolsa).

Al mismo tiempo confirmó su calificación de 'BBB-' de la deuda senior no garantizada de Banorte. La perspectiva de las calificaciones se mantiene positiva.

Al mismo tiempo, reiteró sus calificaciones de crédito de contraparte en escala global de largo y corto plazo de 'BBB-' y 'A-3', respectivamente, y en escala nacional -CaVal- de 'mxAA+' y 'mxA-1+', respectivamente, de IXE Banco S.A. Institución de

Banca Múltiple, Grupo Financiero Banorte (IXE Banco), como resultado de la fusión con Banorte.

Las notas junior subordinadas, no susceptibles a revisión de la tasa al alza, no preferentes, no acumulativas, perpetuas por \$120 millones de dólares, y las notas junior subordinadas no acumulativas, no preferentes por \$120 millones de dólares serán asumidas por Banorte. La calificación de estas notas se mantiene sin cambio en 'BB'.

Las calificaciones de los instrumentos híbridos de Banorte incorporan un ajuste a la baja (downward notching) "debido al riesgo de no realizar el pago en tiempo y forma, y por subordinación" respecto al perfil crediticio individual (SACP, por sus siglas en inglés para stand -alone credit profile) del banco, que es de 'bbb-'.

"Las calificaciones de Banorte reflejan nuestras opiniones respecto a su posición de negocio 'adecuada', capital y utilidades 'adecuada', posición de riesgo 'moderada', fondeo 'promedio' y liquidez 'adecuada' (todas las categorías de acuerdo con la definición de nuestros criterios para calificar bancos)", señaló la compañía en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

"La posición de negocio de Banorte es 'adecuada', con base en su significativa posición de mercado, las relaciones de negocio de largo plazo con sus clientes y sus fuentes de ingresos bien diversificados por líneas de negocio. A marzo de 2013, Banorte

se ubicó como el tercer banco más grande en México, con una participación de mercado de 13.3% en términos de crédito, ligeramente por arriba del 12.7% de su competidor más cercano (Banco Santander México)", agrega.

Después de que la matriz de Banorte, Grupo Financiero Banorte (GFNorte), adquirió IXE Grupo Financiero en abril de 2011, la participación de mercado de GFNorte aumentó, ubicándose en 15.9% respecto al total de activos y en 16.0% para créditos a marzo de 2013. Banorte mantiene la cuarta posición de mercado (12.4%) en créditos comerciales, las más grande (28.0%) en créditos a los estados y municipios y la cuarta más grande (15.6%) en créditos hipotecarios.

"A marzo de 2013, estas líneas de negocio representaban 41%, 21%, y 20%, respectivamente, del total de la cartera del banco. No esperamos cambios significativos en la composición de cartera de Banorte, y consideramos que la estructura actual del banco continuará respaldando su buena diversificación de ingresos", concluye.